

# *Mercedes Lopez Acea s'entretient à Accra avec le président du Ghana*

---



La Havane, 13 février. (RHC).- Le Chef d'État du Ghana, Nana Akufo-Addo, a reçu ce lundi à Acra, Mercedes López Acea, vice-présidente du Conseil d'État de notre pays.

Auparavant, la dirigeante cubaine s'était entretenue avec son homologue ghanéen, Mahamudu Bawumia et rendu hommage au premier président de la République de Ghana, Kwame Nkrumah.

Son programme à Acra a inclus des rencontres avec des coopérants cubains qui prêtent leurs services au Ghana, avec des groupes de solidarité avec Cuba et avec des Ghanéens qui ont fait leurs études chez nous.

A peine arrivée dans la capitale du Ghana, Mercedes Lopez Acea s'est entretenue avec l'ex-président de ce pays africain, Jerry John Rawlings.

Ce dernier a rappelé la contribution désintéressée de Cuba au développement du continent en particulier la formation de milliers de jeunes dans des lycées techniques et des universités cubaines.

Ce sujet de la coopération a mené à mettre en exergue la figure de Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine, artisan de la solidarité de la Révolution cubaine avec l'Afrique.

La vice-présidente cubaine réalise un périple qui l'a d'ores et déjà conduite au Cap Vert et en Guinée équatoriale.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/155066-mercedes-lopez-acea-sentretient-a-accra-avec-le-president-du-ghana>



**Radio Habana Cuba**